Ich glaube hiermit mancher Gegend einen Dienst zu leisten, welcher es an Brennmaterial nicht gebricht, wo aber die Industrie auf einer noch zu niedrigen Stufe steht, um daselbst sogleich englische Dampfmaschinen erbauen zu können. Vielleicht könnte meine Dampfmaschine beitragen, manche solche Gegend zu einer industriösern gebildetern zu umschaffen, welche dann vom Nutzen der Dampfmaschine überhaupt belehrt, gerade in jener Periode, wo sie an Brennmaterial Mangel fühlen möchte, in der technischen Bildung schon weit genug geschritten ware, um die englische Dampfmaschine nach den neuesten Verbesserungen einführen zu können. So dass also meine Dampfmaschine gleichsam als ein Eingang zu einer allgemeinern Einführung der englischen zu betrachten ware, wodurch die Nationalindustrie allerdings einen bedeutenden Schritt vorwärts machen möchte.

Ich habe diese Dampfmaschine, bald nachdem ich sie erfunden hatte, im Kleinen